

Wir haben die traurige Aufgabe, Ihnen mitzuteilen, dass unser Kollege und Mitarbeiter

Markus Stauffenegger

am Montag, den 16. Oktober 2023, im Alter von 63 Jahren verstorben ist.

Nach verschiedenen beruflichen Stationen im Bildungswesen war Markus Stauffenegger seit 2016 neben seiner Tätigkeit als schulischer Heilpädagoge als Dozent an der Pädagogischen Hochschule in der Professur für Berufs-praktische Studien und Professionalisierung am Institut Primarstufe tätig. Mit grossem Engagement und Freude hat er zahlreiche Studierende für die Anforderungen im Lehrberuf sensibilisiert und sie in ihren Entwicklungsprozessen beraten und begleitet.

Wir verlieren mit Markus Stauffenegger einen wertgeschätzten Kollegen und einen ausgezeichneten, fachlich versierten Mitarbeiter. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie entbieten wir unser herzliches Beileid.

Fachhochschule Nordwestschweiz

Die Hochschulleitung und Mitarbeitende

Pädagogische Hochschule